

浅井山の風

【校訓 明朗・闊達 自主・力行】

1年の締めくくり

福井善行

あっという間に12月です。12月は別名「師走」。由来は、僧侶(師)のような普段落ちついていてる人でも、この月は各所で読経のため走り回るように多忙になるという意味から名付けられたという説がありますが、その他にも説があるそうです。「年が果てる」ことから「年果つ(としはつ)」といい、それが変化するという説や、四季の果てる月を意味する「しはつ(四極)月」が変化した説などがあります。

多くの行事や活動があり、忙しい2学期でしたが、一つひとつの行事や活動に一生懸命取り組む姿に打出中学校の底力を感じました。リーダーシップを発揮する3年生、それをお手本に1、2年生もそれぞれに成長が見られたのではないのでしょうか。

生徒会のリーダーが3年生から2年生に移ります。これまでの伝統を引き継ぐだけでなく、「自由と平和のパラダイス」のとおり、自主的・自治的な生徒会活動を期待しています。

この12月は1年を振り返る月になります。人それぞれ違いますが、自分なりに何かを成し遂げたと思える年でしたか。楽しかったこと、苦しかったこと、さまざまな思い出が浮かび上がってくるでしょう。「終わりよければすべてよし」という言葉がありますが、12月を気持ちよく終えることは、この1年をよい年であったと締めくくることにつながります。

最後の1ヶ月をしっかりと頑張っ、今までの足りない分があるならば挽回してこの1年を締めくくれるようにしていきましょう！

生徒会執行部スタート

1年生13名、2年生14名、計27名で第78代生徒会執行部が結成されました。これから来年の10月頃まで活動していきます。12月12日(火)には第1回の生徒会専門委員会があります。緊張のスタートになると思いますが先輩方の思いを引き継ぎながら、学校をよりよくしていくために活動していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

2年チャレンジウィーク

2年生が職場体験学習をしてきました。本校は3日ずつ2班に分かれての体験です。打出学区だけでなく、大津市内(皇子が丘~晴嵐)65か所の事業所にお世話になりました。慣れない活動で大変でしたが、一回り成長して帰ってきました。ご協力いただいた方々ありがとうございました。



市駅伝 11/10・県駅伝 11/17



大津市駅伝では、男子6位、女子8位に入賞しました。5区では3年生男子が区間賞を獲得しました。男女ともに県駅伝に出場しました。県駅伝では、男子24位、女子40位と県の壁は厚かったですが、選手は精一杯走りることができました。選手の皆さん、応援して下さった皆さんありがとうございました。

＝保護者の皆様へ＝

長かった2学期も12月に入りました。14日(木)からの三者懇談会よろしくお願いいたします。さて、23日(土)から2週間ほどの冬休みです。冬休みは、時節柄慌ただしく過ぎることと思いますが家族がまとまる時期でもあります。ぜひ、家族でふれあう時間を大切にしてください。また、年末年始は不規則な生活になりがちですので、ご家庭でのお声かけをよろしくお願いいたします。

※ 冬季休業中の電話・保護者対応は8:15~16:30となります。部活動完全下校は15:45です。

※ 部活動の欠席連絡はtetoruをご活用ください。

※ 12月29日(金)~1月3日(水)は、学校閉校日となります。

※ 来年度、転居等の理由により本校から転出される場合(転出が予想される場合も含めて)は、至急担任を通じてご連絡ください。